

05.02.2004 - 12:16 Uhr

TarMed ou l'agonie prévue de notre système de santé!

Montreux (ots) -

Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées gratuitement en format pdf sous:
<http://www.newsaktuell.ch/f>

Lettre ouverte adressée aux partenaires tarifaires FMH/CTM ainsi qu'au Conseiller fédéral Pascal Couchepin

Les informations et commentaires récents publiés dans la presse par certains partenaires tarifaires TarMed nécessite une mise au point:

- Les médecins spécialistes en orthopédie ont été les seuls à avoir établi des factures (simulations) sur la base du nouveau tarif médical (TarMed) bien avant son introduction.
- Nous avons alors prédit une augmentation des coûts des consultations de près de 60 %.
- Ces chiffres ont été communiqués aux différents responsables tarifaires. Ils ont même été publiés; personne n'en a tenu compte.
- L'augmentation des coûts que l'on peut constater actuellement confirme nos prévision. C'est la conséquence inévitable de ce nouveau système tarifaire.
- Toutes les spécialités médicales, y compris celle des généralistes, seront confrontées à une augmentation identique du coût de leurs prestations.
- Cette augmentation n'est pas le résultat d'une augmentation délibérée du nombre des prestations; elle découle directement d'une facturation correcte selon le nouveau tarif.
- Pour cette raison et d'autres encore, les chirurgiens orthopédistes ont toujours refusé le TarMed. Lors de son introduction au mois de mai 2003, ils ont souhaité continuer la facturation selon l'ancien système, finalement meilleur marché, ce qui a été refusé par les assureurs. Ces derniers nous ont obligés de facturer selon le TarMed.

Prof. Dr méd. Michel Dutoit, Président de la SSO

Dr méd. Josef Brandenberg, Président de la Commission Honoraires et Tarifs

Annexe:

Publication dans le Luzerner Arzt no 48 Janvier 2002 "Tarmed aus der Sicht des invasiv tätigen Belegarztes" peut être téléchargée gratuitement en format pdf sous: <http://www.newsaktuell.ch/f>

Contact:

Société Suisse d'Orthopédie et de Traumatologie

Dr. Catherine Perrin

Office SGO-SSO

15, Avenue des Planches

CH-1820 Montreux

Tél. +41/21/963'21'39

Fax +41/21/963'21'49

e-Mail: sgo-sso@bluewin.ch

Internet: www.sgosso.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100021905/100471597> abgerufen werden.